



► Sonstiges Jugendzentrum "Youz"

Von

07.1996 | 07.2025

Einrichtung der Stadtgemeinde Liezen zur Freizeitgestaltung für Jugendliche zwischen 10 und 18 Jahren im Kellergeschoß des Kulturhauses. Eingeführt im Sommer 1996 über Initiative des damaligen Jugendreferenten Alois Oberegger nur während der Schulferien. Über Initiative der späteren Jugendreferentin Christa Pirker wurde 1999 vom Verein zur Unterstützung Jugend- und kultureller Aktivitäten "Kids United" aus Graz ein Konzept zur Führung eines ganzjährigen Jugendzentrum entwickelt und im Juli 2000 der Betrieb aufgenommen. Während der Umbauarbeiten des Kulturhauses von Herbst 2002 bis Herbst 2003 war das Jugendzentrum geschlossen. Seit 01.10.2003 ist das Jugendzentrum von Montag bis Samstag von 14:00 bis 20:00 Uhr geöffnet. Angeboten werden verschiedene Spiele, Räumlichkeiten als Treffpunkt, Projektarbeit und Ansprechpersonen in Jugendfragen.

Nach Umbauarbeiten im Winter 2021/22 unter der Jugendreferentin Angelika Platzer in Zusammenarbeit mit dem Land Steiermark unter dem Projektnamen "YUZrefreshed" wurde das Jugendzentrum im Februar 2022 wieder geöffnet.

Nach der Schließung des Jugendzentrums soll unter der Jugend- und Familienreferentin Bettina Dechler 2026 ein neues Konzept erarbeitet werden. In einem Beteiligungsprozess mit Jugendlichen werden die Wünsche gesammelt und darauffolgend in konkrete Ideen umgewandelt werden. Die Wiedereröffnung ist im Jahr 2027 geplant.

Quelle: Stadtamt, Zeitung Woche vom 23./24.02.2022, Seite 10; Kleine Zeitung Ennstal vom 12.12.2025, S. 25.

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau, Karl Hödl, 25.02.2022; Mag. Katharina Ernecker, 23.12.2025.

📅 Letzte Überarbeitung: 23.12.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 26.12.2025 22:12:41